

# SIAT investiga causas de la colisión que dejó un fallecido en El Carmen

**POLICIAL.** Además, el accidente dejó a cinco personas heridas leves que iban como pasajeros en bus.

Carabineros de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Ñuble, realiza las diligencias correspondientes para determinar las causas del siniestro vial registrado ayer en la comuna de El Carmen, donde habría colisionado un bus de la locomoción con una camioneta, dejando a una persona fallecida.

Según indicaron desde Carabineros, las indagatorias en el lugar del hecho, permitieron establecer de forma preliminar la colisión de ambos móviles en la intersección de las rutas N-59-Q y N-77.

“Por causas que se investigan, el bus intercomunal y la camioneta habrían colisionado en el cruce, en un siniestro de alto impacto, y que dejó con lesiones leves a cinco ocupantes del bus, y al conductor de la camioneta herido de gravedad,



CEDIDA  
CARABINEROS INVESTIGA MOTIVO DE SINIESTRO VIAL EN EL CARMEN.

quien lamentablemente falleció mientras era trasladado a un centro asistencial”, explicó el oficial Investigador de la SIAT Ñuble, teniente Eric Leal.

La Fiscalía Local de Yungay solicitó al equipo especializado de Carabineros realizar las pericias técnicas y científicas para determinar de forma

preliminar la dinámica y causal basal del hecho.

El teniente Leal, hizo hincapié a los conductores a respetar las señalizaciones de tránsito, las demarcaciones y a conducir a una velocidad razonable y prudente, que permita reaccionar a tiempo frente a una eventualidad. 